
曽於市議会・都城市議会議員合同研修会を実施
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と交流促進

両議会議員の役割と責務、議会の権限等について
の研修を行い、議員活動及び議会活動の基本につ
いて学ぶことを目的に毎年実施しています。

■令和５年11月6日（月）里港郷訪問団25名を歓迎

■令和６年１月31日（水）～２月２日（金）曽於市議会台湾里港郷親善訪問調査団９名が里港郷を訪問

曽於市が令和５年５月に国際交流促進覚書を締結した里港郷との交流
を図るため、議会関係者同士での相互理解を深めるとともに、里港郷
の社会・産業・教育・文化などの実情及び相互交流を発展させるため、
施策を調査研究するための訪問調査が始まっています。

里港郷の議会に
当たる郷民代表会
を訪問いたしまし
た。里港郷民代表
会は 11 人で構成
され、議長に当た
る林

りん
綿
めい
顯
けん
主席から

も産業・教育・観光・文化を含めたあらゆる分野での交流を図っ
ていきたいとの意向が示されました。

里港郷の重要な養殖
産物である淡水手長エ
ビ及びスッポンの養
殖業を視察し、特に手長エビは、台湾全体の約
85％が里港郷で生産され全土に卸されていると
の説明を受けました。これらの養殖業は、まちの
至る所で確認することができ、里港郷の重要な産
業として地域を支えております。また、暖かい気
候を生かして栽培される果物も含めた農産物につ
いては、輸出入の面で一定の制限があることも考
えられますが、様々な角度から物流の促進を発展
させていく手法を模索していく必要があります。

里港国民小学校の視察
で、山中貞則氏の戦前の
功績や里港郷との国際交
流の接点を確認しまし
た。特に教育分野での交
流を深め、曽於市の子供
たちに国際的な知識と思
考を体感させる必要性を感じました。

■令和６年１月 18 日（木）
■テーマ： 「ハラスメント防止・

コンプライアンス研修」
■講　師：人事院公務員研修所客員教授
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ハラスメント防止対策や議員に求められるコン
プライアンスについて理解を深めました。

里港郷長、郷民代表会主席ほか関係者と交流を深めました。 歓迎レセプション

投網で取った手長エビ

中国に輸出される、スッポン
の卵の採取

23 ☆政治家が運動会やスポーツ大会に差し入れをすることは禁止されています。（公職選挙法より）


